

PEÑA Y HOLLANDE “RELANZAN” TRATOS DE MÉXICO Y FRANCIA

- Se comprometen a dejar atrás diferencias recientes y escribir “nueva página”
- Atestiguan los presidentes la firma de 41 acuerdos de cooperación
- Incluye un convenio para reconocimiento de estudios en ambas naciones



Los presidentes de Francia, François Hollande, y de México, Enrique Peña Nieto, momentos después de la firma de acuerdos de cooperación entre las dos naciones, en el salón Adolfo López Mateos de Los Pinos ■ Foto Cristina Rodríguez

- Coinciden en dejar atrás “momentos difíciles” vividos en el pasado reciente

Acuerdan Peña y Hollande relanzar las relaciones entre México y Francia

- Atestiguan la firma de 41 acuerdos de cooperación; uno de ellos prevé la creación de la gendarmería
- El mandatario francés se compromete a revivir en 2016 la “gran exposición” por el Año de México

■ José Antonio Román



Continúa en siguiente hoja

Comprometidos a escribir una “nueva página” en la histórica relación entre México y Francia, los presidentes Enrique Peña Nieto y François Hollande atestiguaron la firma de 41 acuerdos de cooperación, uno de ellos para la creación de la gendarmería nacional mexicana.

Primero en la ceremonia de bienvenida al presidente galo, quien realiza una visita de Estado de dos días a México, en las instalaciones de Campo Marte, y luego en la firma de los acuerdos en la residencia oficial de Los Pinos, ambos mandatarios expresaron su firme decisión de “relanzar las relaciones estratégicas”, dejando atrás los “momentos difíciles” vividos en el pasado reciente.

Prueba de esta determinación no sólo fue la firma de los documentos diplomáticos, sino la imposición mutua de las máximas condecoraciones que entregan los respectivos gobiernos a ciudadanos extranjeros.

Así, el presidente Peña Nieto entregó al mandatario galo la Orden Mexicana del

Águila Azteca y recibió de manos de Hollande la Gran Cruz de la Orden Nacional de la Legión de Honor. Esto, en la reunión privada que sostuvieron en la casa presidencial.

Además, el presidente Hollande invitó a su homólogo mexicano a visitar su país el próximo año, pero en una fecha específica: 14 de julio, día en que se celebra la fiesta nacional de Francia. Dijo que cada vez

que invitan a un jefe de Estado, “que representa para nosotros a un país amigo, es para compartir nuestros valores” de libertad, igualdad, fraternidad, y también la tarea de edificar un orden más justo.

La ceremonia de bienvenida fue vistosa, con honores y desfile militar, donde el presidente Hollande, acompañado por Peña

Nieto, pasó revista a la guardia de honor. Ahí, ambos mandatarios evocaron la histórica visita que hace 50 años –en marzo de 1964– hizo el entonces presidente de Francia, general Charles de Gaulle, a México, durante el gobierno de Adolfo López Mateos.

“Aquel acontecimiento y el que hoy nos convoca, señor presidente, demuestran que a Francia y a México los unen profundos vínculos históricos, culturales y económicos”, dijo Peña Nieto.

Momentos antes, el mismo Peña definió este día como “crucial, pues frente al mundo relanzamos nuestra relación para hacerla más cercana, más fuerte y con mayores beneficios para nuestras sociedades”.

Incluso, tras citar algunas palabras del ex presidente François Mitterrand, en las que dijo que México y Francia debían hablarse “de corazón abierto, como lo hacen dos viejos compañeros”, Peña Nieto invitó al presidente Hollande a dialogar abiertamente para estrechar aún más los lazos entre ambas naciones.

En su respuesta, el presidente francés dijo que hoy, juntos, “estamos abriendo una nueva página de las relaciones entre nuestros dos países”. Además, le expresó que puede contar con el apoyo de Francia. “Estaremos a su lado en cada uno de estos frentes ya que sus ambiciones, sus reformas, son también las nuestras”.

Luego vino el traslado a Los Pinos, donde se realizó la reunión privada, la entrega de las condecoraciones, la foto oficial, la reunión bilateral con las comitivas oficiales, el mensaje a medios y la firma de los acuerdos por parte de los funcionarios de ambos países.

Ahí mismo, Hollande anunció que en París, en 2016, se realizará una gran exposición sobre México, un año después de su visita, y que abarcará desde 1860 hasta nuestros días, con todas las civilizaciones de la cultura mexicana. “Así estaremos, digamos, cobijando el Año Mexicano, que fue anulado en otra época”, dijo el presidente galo en referencia a aquella suspensión que se dio por el caso de la ciudadana francesa Florence Cassez, que generó una severa crisis diplomática en las relaciones México-Francia.

**“ESTAMOS ABRIENDO
UNA NUEVA
PÁGINA”, EXPRESA
EL MANDATARIO
VISITANTE**

Fecha 11.04.2014	Sección Política	Página pp-3
----------------------------	----------------------------	-----------------------



El presidente Enrique Peña Nieto subrayó ayer, al dar la bienvenida al presidente de Francia, François Hollande, quien realiza una visita de Estado a México, que desde la primera conversación que tuvieron en París, en octubre de 2012, coincidieron en la necesidad de dar un renovado impulso a la relación bilateral, que hoy se materializa en hechos ■ **Foto Presidencia**